

日本共産党
甲府市議団
ニュース
No.46
市政調査報告書
2015・11・16

子育て支援、働く権利擁護、 地元企業支援で雇用創出を

9月議会



社会保障の充実など、政府に予算要望しました
=10月20日 東京

青年の働く権利擁護の推進、地元企業への支援を柱にした雇用の創出、と

は避けられないと指摘しました。

質問で、来年度から10年間の市政運営の指針「(仮称)第6次甲府市総合計画(案)」と、「(仮称)中小企業・小規模企業振興条例」を取り上げました。

「総合計画」では10年後の目標人口が設定されます。日本全体で人口が減少するなか、過大な人口目標をたてて、過大なインフラ整備などを各自治体が進めれば、破たん

ました。

さらに、子育て支援や

困難な小中学生に学用品費、給食費など、学校にかかる費用の一部を援助する就学援助について、

業振興条例」の制定については、樋口雄一市長の政策パッケージに位置づけられたことを歓迎した

上で、①中小企業を「地域づくりの主体」として位置づけ、自治体、大企

業、福祉、介護、医療分野への支援を強めることで雇用の場をつくる戦略を持つよう求めました。

岡市では、前年度の税収によって認定をおこなう

ことで、入学前に支給しています。

入学準備のために必要なお金は入学前に支給されなければ間に合いませ

ん。

質問で「先進的な事例に学び甲府市でも入学前

支給を図るべき」と指摘しました。

市教育委員会は「他都市の認定方法や支給時期等について調査・研究する」と約束しました。

就学援助については

「新3項目」と呼ばれる、

クラブ活動費、生徒会費、

P.T.A会費についても実施するよう求めました。

など保護者の負担が重く

なります。きょうだいが

同じ施設へ通いやすくす

るべき、という問題提起

は、日本共産党の木内直

子議員が、6月市議会で

おこないました。

「総合計画」案、中小企業振興条例について

業、金融機関、大学、住民の役割を明記すること、②東京・墨田区のよ

うな全事業所訪問調査を実施して実態をつかむことを提案しました。

重度障がい児医療費窓口無料復活を

昨年11月から、重度心身障害者医療費助成制度が改悪され、医療機関での支払いが必要になりました。

市当局は、「国におい

て子どもの医療費をめぐ

る課題を整理するとして

いることから、その動向を見極めたうえで県や他

市町村と連携する中で検討していく」と、消極的

となりわけ子どもの場

合、障がいのない子ども

は窓口無料である一方、

障がい児には窓口負担が

生じています。重度障がい児の医療費助成制度を

窓口無料方式に戻すこと

を求める署名は、累計で

3万5541筆に達しま

した。

市教育委員会は「他都

市の認定方法や支給時期

等について調査・研究す

る」と約束しました。

就学援助については

「新3項目」と呼ばれる、

クラブ活動費、生徒会費、

P.T.A会費についても実

施するよう求めました。

など保護者の負担が重く

なります。きょうだいが

同じ施設へ通いやすくす

るべき、という問題提起

は、日本共産党の木内直

子議員が、6月市議会で

おこないました。

内藤しろう(古上条町在住)
日本共産党甲府市議団

清水ひでとも(朝日町在住)

木内なおこ(山宮町在住)



重度障がい児の医療費窓口無料制度の復活を市へ要望する保護者、医療関係者のみなさん
II 10月22日 市役所

